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École Les Primevères-Jouvence 
Procès-verbal du conseil d’établissement du 22 octobre 2024 
 
Présences : 
Pour représenter les parents :  
• Mme Julie Genest-Gaumond (élue en sept. 2023), présidente et parent du pavillon Les Primevères 
• Mme Audrey Lamontagne, (élue en sept. 2024) vice-présidente et parent du pavillon Les Primevères 
• M. Aurélien Dupuy (élu en sept. 2023), parent du pavillon Jouvence  
• Mme Delphine Talamona, (élue en sept. 2023) parent du pavillon Les Primevères 
• Mme Julie Drapeau, (élue en sept. 2023) parent du pavillon Les Primevères 

 
Pour représenter le personnel enseignant :  
• Mme Élizabeth Cimon (Pavillon Jouvence) 
• Mme Évelyne Garneau (Pavillon Les Primevères) 
• Mme Karine Dionne (Pavillon Les Primevères)  

 
Pour représenter le service de garde :  
• Mme Sophie Nadeau (Pavillon Jouvence)  

 
Pour représenter le personnel des services professionnels :  
•    

 
Pour représenter les membres de la communauté :  
• M. Réjean Martel 

 
Direction de l’école :  
• Mme Julie Boulanger, directrice 
• Mme Élyse Tremblay, directrice adjointe 

 
Secrétaire d’assemblée :  
• Mme Katia Perron  

 
Personnes absentes :  
• Mme Myriam Amara, parent substitut du pavillon Les Primevères 
• Mme Émilie Paré, psychoéducatrice 
• Mme Sylvie St-Arnaud (Pavillon Les Primevères) 
• Mme Christine Ngallé, (élue en sept. 2024) parent du pavillon Jouvence 
• Mme Amélie Bolduc, (élue en sept. 2024) trésorière et parent du pavillon Jouvence  
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       Bienveillance – Engagement – Entraide   

 

École Les Primevères -Jouvence 
Convocation du conseil d’établissement 
 

Date : Mardi 22 octobre 2024 

Heure : 19h00   

Lieu : Local de Katia Perron (pavillon Jouvence) Local E-113 

 
 

PROJET D’ORDRE DU JOUR 

BLOC OUVERTURE 
1. Ouverture de l’assemblée 
2. Vérification du quorum 
3. Adoption de l’ordre du jour 
4. Parole au public 
5. Lecture et suivis au procès-verbal de la rencontre du 24 septembre 2024 

 
BLOC INFORMATION 

6. Information générale 
a. De la présidence 
b. De la direction 
c. De la représentante au comité de parents 

 
BLOC CONSULTATION 

7. Formation offerte par le conseil d’établissement aux parents 
BLOC DÉCISION 

8. COPS 
9. Nature et moments des principales évaluations 
10. Présentation du budget initial 2024-2025 
11. Présentation du budget initial du SDG 
12. Demandes de sorties scolaires ou activités nécessitant un changement d’heure scolaire 
13. Varia 
14. Levée de l’assemblée 
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BLOC OUVERTURE 
1. Ouverture de l’assemblée 

Madame Julie Genest-Gaumond souhaite la bienvenue à tous les membres.  
 

2. Vérification du quorum 
 

3. Adoption de l’ordre du jour 
Madame Julie Genest-Gaumond mentionne l’ajout des 3 sujets suivants au varia (point 13) :  
-Remerciements : M. Réjean Martel  
-OPP : Mme Delphine Talamona 
-Trottibus : Mme Delphine Talamona  

CÉ.24-25 -08 Il est proposé par Audrey Lamontagne, appuyée par Julie Drapeau, d’adopter le projet d’ordre 
du jour.  

 
4. Parole au public 

 
5. Lecture et suivis au procès-verbal de la rencontre du 24 septembre 2024 

Suivis 
-Point 13 : Comité de parents : Madame Delphine Talamona et madame Audrey Lamontagne se 
partageront cette tâche.  
-Point 16 : Composition du CÉ : Madame Julie Boulanger n’a pas eu de réponses de la part du CSS. 

CÉ.24-25 -09 Il est proposé par Élizabeth Cimon, appuyée par Sophie Nadeau, d’approuver le procès-
verbal et les suivis de la rencontre du 24 septembre 2024.  

 
BLOC INFORMATION 

6. Information générale 
a. De la présidence 

 
b. De la direction 

Madame Julie Boulanger informe les membres du conseil d’établissement sur les sujets suivants :  
-Crosscountry : Les élèves du pavillon Les Primevères ont remporté la 2e place et un élève ira à la 
compétition régionale.  
-Halloween : Si les délais ne sont pas trop serrés, les parents pourront demander une tirelire de 
Leucan. Le 31 octobre, les enfants arriveront déguisés le matin.  
-Marché de Noël : L’année dernière, les fonds amassés ont été utilisés pour le pavillon Les 
Primevères afin d’acheter des jeux de société à la suite de la formation Optifex et pour le pavillon 
Jouvence, l’argent sera dépensé pour l’achat de matériel pour l’enseignement à l’extérieur. Cette 
année, pour le pavillon Les Primevères, les enseignants et les éducateurs utiliseront les sommes 
amassées pour planifier des activités spéciales dans leur classe ou leur groupe.  
-PAL : La direction adjointe de la polyvalente est venue présenter, dans chacune de nos classes de 
6e année, les différents programmes de son école secondaire.  
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-Rencontre de parents : Il y aura des rencontres de parents tout au long de la semaine et la soirée 
proposée aux parents sera le jeudi 14 novembre.  
-Parc-école du pavillon Les Primevères : Il y aura des travaux à venir dans le parc (patinoire de 
dek hockey et terrains de basketball).  
-Audrey Lamontagne propose de faire une résolution que la présidente du conseil d’établissement, 
madame Julie Genest-Gaumond, adressera à la ville au sujet de la sécurité aux abords du 
débarcadère du pavillon Les Primevères.   
-Après discussion, les membres du conseil d’établissement demandent à la direction d’informer 
les parents du pavillon Les Primevères d’utiliser les passerelles aux alentours de l’école afin de 
diminuer l’achalandage sur la rue Félix-Antoine-Savard. 
 

c. De la représentante au comité de parents 
Madame Delphine Talamona et madame Audrey Lamontagne mentionnent les sujets qui ont été 
traités :  
-Consultation du calendrier scolaire  
-Capacité des écoles secondaires  
-Projets d’agrandissement  
-Reconfiguration des airs de desserte  
-Les flottes de Chromebook 
-La climatisation des écoles 
-La campagne de sensibilisation sur la civilité dans les écoles  
-Etcetera 
 
Madame Julie Boulanger se renseignera auprès du CSS, en s’adressant à monsieur Christian Pleau, 
afin de savoir de quelle manière le pavillon Jouvence sera affecté par le redécoupage des airs de 
desserte et d’où proviendront les élèves qui feront augmenter la clientèle au point d’ajouter 8 
classes modulaires. La direction informera les membres de la pertinence de faire venir monsieur 
Pleau à la prochaine rencontre du conseil d’établissement pour donner suite à son échange avec 
celui-ci.  
 

BLOC CONSULTATION 
7. Formation offerte par le conseil d’établissement aux parents 

Le conseil d’établissement a un budget de 3374$ afin d’offrir des formations aux parents de nos élèves. 
Plusieurs propositions de sujets ont été mentionnées, telles que la gestion des émotions, l’anxiété, le 
temps d’écran, les devoirs et leçons, etc.  
Plusieurs conférenciers, auteurs ou personnalités ont été suggérés, tels que :  
-Laurence Morency-Guay 
-Sonia Lupien 
-Dany Beaulieu  
-SOS Nancy coaching familial  
-Nathalie Parent  
-Pierre Lavoie  
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-Hector Contreras (Formation gratuite en immigration)  
 
Madame Élizabeth Cimon propose de former un sous-comité. Madame Delphine Talamona et madame 
Julie Drapeau se proposent de travailler ensemble sur ce dossier. Madame Katia Perron transfèrera la 
liste des différents noms proposés. Madame Élizabeth Cimon et madame Karine Dionne feront le lien 
avec les enseignants des deux pavillons à savoir s’ils ont  
Madame Julie Genest-Gaumond suggère Sarah Hamel, l’autrice du livre Le Ti-pou d’Amérique, mais 
cette conférencière n’a plus de disponibilités pour l’année 2024-2025.  
 
CÉ.24-25 -10 Il est proposé par Sophie Nadeau, appuyée par Élizabeth Cimon, d’approuver ????? 
 

BLOC DÉCISION 
8. COPS 

Madame Julie Boulanger présente les 2 tableaux des COPS pour les classes de 5e année et de 6e année.  
CÉ.24-25 -11 Il est proposé par Audrey Lamontagne, appuyée par Karine Dionne, d’approuver les 
documents des COPS.  

 
9. Nature et moments des principales évaluations (*Point de consultation) 

Madame Élyse Tremblay mentionne que les enseignants ont été consultés et ils ont tous accepté de 
reconduire telles quelles les recommandations des services éducatifs.  
 

10. Présentation du budget initial 2024-2025 
Madame Julie Boulanger présente le budget de l’école Les Primevères-Jouvence.  

CÉ.24-25 -12 Il est proposé par Delphine Talamona, appuyée par Karine Dionne, d’approuver le budget 
initial de l’école Les Primevères-Jouvence.  

 
11. Présentation du budget initial du SDG 

Madame Julie Boulanger présente le budget du service de garde du pavillon Jouvence et ensuite celui du 
pavillon Les Primevères.  

CÉ.24-25 -13 Il est proposé par Julie Drapeau, appuyée par Sophie Nadeau, d’approuver le budget du 
service de garde du pavillon Les Primevères et du pavillon Jouvence.  

 
12. Demandes de sorties scolaires ou activités nécessitant un changement d’heure scolaire 

Les membres du conseil approuvent les activités et les sorties scolaires des classes de 2e année. 
CÉ.24-25 -14 Il est proposé par Audrey Lamontagne, appuyée par Julie Drapeau, d’approuver les demandes 
de sorties scolaires ou activités nécessitant un changement d’heure scolaire.  

 
13. Varia 

-Remerciements : Monsieur Réjean Martel remercie la direction de l’école d’avoir accepté que des 
représentants du conseil de quartier remettent aux parents les affiches sur la prévention de la vitesse 
dans les rues du quartier.  
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-OPP : Madame Delphine Talamona mentionne qu’il y a eu une première rencontre du comité. Les 
personnes présentes ont dressé une liste d’activités qu’elles aimeraient proposer. Madame Talamona 
se questionne sur le mandat de l’OPP et madame Julie Boulanger propose un document de la Fédération 
des comités de parents du Québec, afin de répondre aux différents questionnements.    Madame 
Delphine Talamona écrira un texte pour l’Info-Parents afin de présenter l’OPP aux parents de l’école. 
-Trottibus : Par l’intermédiaire de madame Delphine Talamona, une mère, membre de l’OPP, aimerait 
connaître l’intérêt des parents pour l’implantation d’un projet de Trottibus. Il est proposé de préparer un 
sondage séparé pour les deux écoles à ce sujet.  
 

14. Levée de l’assemblée 
Madame Julie Genest-Gaumond remercie les membres et annonce la levée de l’assemblée. Il est 9h30. 

CÉ.24-25 -15 Il est proposé par Audrey Lamontagne, appuyée par Julie Drapeau, d’approuver la levée de 
l’assemblée.  

 
 

 
 

Julie Boulanger  Élyse Tremblay 
 

 Julie  
Genest-Gaumond  
 
 

Directrice,  
École Les Primevères-
Jouvence 

 Directrice adjointe,  
École Les Primevères-
Jouvence  
 

 Présidente du 
conseil 
d’établissement 
 
 

 


